
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

i'erbale n° 49 del 14/1X/202:Z

L'anno duemilaventidue il giorno dieci del mese di novembre è stata regolarmente convocata, alle ore 19:00

in prima convocazione e alle ore 19:15 in seconda convocazione, la III Commissione Consiiiare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Approvazione Documento Unico di Programmazione 2022-2024

2. Approvazione Bilancio di Previsione Esercizi 2022-2024

3. Articolo 58 "del D.L 25 giugno 2008 n. 112, convertito, con modificazioni, dalia legge 6 agosto 2008

n. 133 Piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari 2022/2024

4. Programma triennale dei lavori pubblici 2022/2024 ed elenco annuale dei lavori anno 2002j

Approvazione.

5. Approvazione programma per l'affidamento di incarichi di studio, ricerca e consulenza anno 2022

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Marni Antonio Darlo Presidente 19:00

2. Recupero Agostina Vicepresidente 19:11

3. Abbate Giuseppe Consigliere ASSENTE

4. Benenati Gianfranco Consigliere ASSENTE

5, Bonglovanni David Consigliere ASSENTE

6. Molino Cesare Consigliere 19:00

7. PirrI Lidia Consigliere 19:15

8. Scolaro Melangela Consigliere 19:20

20:00

20:00

20:00

20:00

20:00

Presidente: Antonio Dario Marni

Segretario: Agostina Recupero

Alle ore 19:15 il Presidente, rilevato il raggiungimento dei numero legale, dichiara la seduta aperta.



Si passa alia trattazione del quarto punto all'ordine del giorno.

La Commissione, ai fini della trattazione del punto, ritiene di dover convocare il dirigente Ing. Santoro, dando

mandato al Presidente di comunicare la convocazione all'Ufficio di Presidenza.

Alle ore 19:20 accede in Commissione il Consigliere Scolaro.

Si passa alla trattazione del terzo punto all'ordine del giorno.

Si da lettura del provvedimento che presenta i pareri di regolarità tecnica e contabile.

In particolare si da lettura degli immobili che sono stati inseriti nel piano delle alienazioni e che,

conseguentemente, rientrano anche nel piano di riequilibrio.

In merito la Commissione ritiene di dover sentire il dirigente Ing. Santoro anche per capire lo stato di

attuazione dei rispettivi procedimenti di vendita, anche al fine di verificare l'attendibilità delle stime inserite

nel piano e nel bilancio di previsione 2022-2024.

La Commissione dovrà verificare con ring. Santoro anche le motivazioni della previsione di concessione per

99 anni delle Chiese di Fatima e di S. Andrea e le basi per la quantificazioni del modesto canone ricognitorio.

Dovranno essere anche acquisite le richieste di concessione che vengono menzionate nel provvedimento.

Alle ore 20:00 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima utile.

Segretario mente


